

## Ministra de Salud inauguró jardín infantil y clínica dental móvil

Con la presencia de la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, en la Plaza de Armas de Curicó fue presentada la nueva clínica dental móvil que recorrerá zonas rurales de la región brindando atención odontológica oportuna y de calidad. Esta unidad, cuyo financiamiento alcanzó los \$197.778.000, busca reducir las listas de espera en atención primaria y reforzar la prevención como eje de la salud bucal.

“Agradezco al gobernador, los conseje-

ros regionales, a la ministra y a nuestro Departamento de Salud que se preocupan de los usuarios. Esto es para la región, pero comienza a operar en la comuna de Curicó, así que estamos muy agradecidos”, precisó el alcalde de Curicó, George Bordachar.

“El Gobierno Regional del Maule, junto con el Ministerio de Salud, reafirman así su compromiso con una atención integral, moderna y equitativa para toda la población, avanzando

hacia una salud pública más humana y resolutiva”, dijo por su parte el gobernador regional, Pedro Álvarez Salamanca, presente también en la actividad.

### Jardín infantil

En la misma jornada y también con la secretaria de estado presente se inauguró un jardín infantil en una de las zonas del Hospital Provincial de Curicó, centro que tiene el objetivo

de entregar atención a los hijos de los funcionarios y funcionarias del recinto asistencial

En su materialización se utilizó una inversión de 300 millones de pesos, que permitió la implementación y equipamiento del jardín para los niños, “lo que entrega tranquilidad a las funcionarias al saber que sus hijos están cerca y especialmente bajo un buen cuidado y profesional”, destacó el director del Hospital, Jorge Canteros. ●